



Le personnel de la Soodursan Bhunjun Foundation en compagnie des 10 familles bénéficiaires

## La NEF et la Soodursan Bhunjun Foundation réalisent le rêve de 10 familles

**Dix familles du sud du pays, vivant dans des situations précaires, ont vu leur rêve d'être propriétaires d'une maison se réaliser. Elles ont reçu les clés de leur toute nouvelle maison jeudi dernier grâce à l'initiative de la National Empowerment Foundation (NEF) et du soutien financier de la Soodursan Bhunjun Foundation. Ce partenariat s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du programme de responsabilité sociétale des entreprises (CSR).**

Selon l'honorable Suren Dayal, ministre de l'Intégration sociale et de l'Autonomisation économique, l'éradication de la pauvreté absolue est un combat qui doit être mené par tout un chacun. « Chacun a sa mission à accomplir, c'est le devoir de tout un chacun de faire de son mieux dans le but d'améliorer les conditions de vie des familles vulnérables, » a-t-il déclaré lors de son intervention durant la cérémonie de remise des clés qui s'est déroulée devant un parterre d'invités, dont des personnalités du monde politique et de la communauté des affaires. "Seuls on est invisibles, ensemble nous sommes invincibles, » a-t-il ajouté en lançant que « la pauvreté n'est pas une fatalité."

Expliquant le rôle des autorités pour faciliter l'intégration sociale des démunis, le ministre Surendra Dayal a soutenu que « le gouvernement a mis en place plusieurs programmes d'aide, dont le transport public gratuit, l'éducation gratuite, et des subventions pour la dalle. » « Le ministère de l'Intégration sociale a été créé en mai 2010 dans le but d'améliorer la qualité de la vie des personnes vulnérables, » a-t-il fait ressortir.

"C'est un moment d'intense émotion pour ceux qui auront leurs clés, un rêve qui devient réalité," a déclaré le Dr Arvin Boollell, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international. « À Maurice, un toit sur la tête de chaque famille est une réalité et pas un mythe. Plusieurs pays sont émerveillés par la bonne gouvernance de Maurice, » a-t-il avancé. Le ministre a salué l'initiative du Groupe Bhunjun qui a augmenté son fonds CSR à 3% afin de répondre aux besoins sociaux des familles pauvres. « Avec le soutien financier de la Soodursan Bhunjun Foundation et du gouvernement, la mobilité sociale des familles vulnérables s'est avérée possible, » a-t-il ajouté.

Les autres intervenants ont parlé dans le même sens. Ainsi, le Dr Rajesh Jeetah, ministre de l'Education tertiaire, de la Science, de la Recherche et de la Technologie, a fait un appel aux bénéficiaires d'assurer que leurs enfants complètent leurs études primaires, secondaires et tertiaires afin d'accomplir la vision du gouvernement d'avoir un gradué dans chaque famille. Quant à l'honorable Sutyadeo Motia, ministre du Service civil et des Reformes administratives, il a remercié la Soodursan Bhunjun Foundation pour avoir donné un toit aux nécessiteux.

Pour le Secrétaire parlementaire privé, l'honorable Thierry Henry, l'initiative du ministère de l'Intégration sociale et de la Soodursan Foundation est forte louable. « Cela démontre l'engouement du gouvernement d'aller vers les gens et les accompagner à sortir de leur situation de précarité. On ne donne pas une maison seulement, il y a aussi un suivi. Des matériels scolaires et informatiques sont aussi offerts afin d'aider les enfants dans leurs développement et épanouissement.

M. Veekram Bhunjun, directeur de la Soordursan Bhunjun Fondation, a exprimé son appréciation de partager la joie des bénéficiaires de devenir propriétaires d'une maison. La construction de ces maisons a coûté environ Rs 2 millions et a été réalisée pendant 4 mois. « En construisant les maisonnettes, Soordursan Bhunjun Fondation a aussi étudié les conditions de vie de chaque famille et a décidé d'accompagner chaque famille afin d'améliorer leur niveau de vie, » a-t-il déclaré.

Ainsi, à travers des ONGs et la Soordursan Bhunjun Foundation, chaque famille sera accompagnée et financée à hauteur de Rs 4,000. Ce financement sera basé sur des conditions, dont la scolarisation des enfants. « Une table, une chaise et un ordinateur seront offerts aux enfants des familles bénéficiaires. Cette donation sera faite avec la collaboration d'E-Computer Foundation. La Soordursan Bhunjun Fondation a élaboré d'autres plans pour les trois prochaines années à venir, parmi lesquels figurent la construction de 50 nouvelles unités de logement et une maison d'accueil pour femmes et enfants. Au total, un montant de Rs 19 millions sera alloué pour la réalisation de ces projets, » a-t-il soutenu.

M. Sanjay Antoo, Chief Administrator de la NEF, a félicité les futurs propriétaires pour leur patience. Il a souhaité aux familles de trouver leur bonheur et aussi une lueur d'espoir dans cette nouvelle maison. « Cette initiative est en ligne avec les priorités du ministère de l'Intégration et de l'Autonomisation économique. J'espère qu'avec cette aide vous deviendrez autonomes et responsables, » a-t-il ajouté.

La cérémonie s'est déroulée en présence de M. Kadress Pillay, Président du Conseil d'Administration de la NEF et de M. Dhananjaye Lallchand, Chairman du Conseil de district de Grand-Port/Savanne.